

## Iveco unterstützt die Robert-Bosch-Berufsschule in Ulm

**Am 22. März hat Iveco unter Beisein der Schulbürgermeisterin Frau Iris Mann eine 412 kW / 560 PS starke Stralis-Sattelzugmaschine an die Robert-Bosch-Schule in Ulm übergeben. Dieses Fahrzeug stellt technisch den Stand der Entwicklung dar und soll für die Ausbildung von Kraftfahrzeugmechatronikern mit den Berufsschwerpunkten Nutzfahrzeugtechnik, PKW-Technik und Fahrzeugkommunikation sowie für die angehenden Kfz-Meister eine anwendungsbezogene Vertiefungsmöglichkeit des Wissens bringen.**

Die Robert-Bosch-Schule Ulm ist die größte berufliche Schule in Baden-Württemberg und verfügt über ein sehr breites Bildungsangebot. Das Gros der Schüler stellen jedoch diejenigen, die sich in einer „klassischen Lehre“ befinden. Die Iveco Magirus AG hat zusammen mit der Brandschutz-Abteilung bundesweit 248 Auszubildende unter Vertrag und kennt die Vorteile des dualen Systems sehr gut. An der Robert-Bosch-Schule Ulm erhalten derzeit 81 Iveco-Auszubildende ihren Berufsschulunterricht. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Schlüsselübergabe: Bürgermeisterin Iris Mann übernimmt für Gerhard Braunsteffer (li) den Schlüssel für den Azubi-Stralis von Sebastian Liggefeld (Iveco) .